

未曾有の東日本大震災から1年が経過しましたが、日本人の誰もが一刻も早い復興を願っているところであります。しかしながら、未だに多くの行方不明者や仮設住宅に暮らす方々もいる状況であり、特に福島第一原子力発電所周辺の地域にあっては、故郷を追われ、いつ帰られるのかさえもはつきりせず、将来に大きな不安を抱えながら慣れない土地での生活を強いられています。

海岸部の市街地を有する本市にとつても、この震災と原発事故を忘れることなく、次代に引き継ぐとともに、この教訓を生かし、市民の生命と財産を守るために地震、津波などの災害に対応する施策を的確に実施し、安全・安心に暮らせるまちを構築していく必要があります。

燃料の調達をはじめとする
物的支援や激励訪問を行つて
きた南相馬市から直接幹部職
員がお見えになつて、職員の
派遣要請がありましたので、
この要請に応えて、4月から
の職員派遣を決定いたしました。
今回の派遣は、単なる支援
だけではなく、第4次被害想
定に基づく防災計画の策定や
今後確実に起こるとされる東
海、東南海、南海などの地震
に対する危機管理意識の習得
に役立つとともに、有事の際

きていないことから、まずは国や県で灰の最終処分場を確保いただくことが先決であると考えております。

人と人とのつながりを大切に協働のまちづくりを進める

市では、地震・津波災害への対応など、安心安全に暮らせるまちづくりの施策や、心も体も健康で過ごせるまちづくりの施策など、さまざまな市の施策に関する情報を議会や市民の皆さんに積極的に情報提供し情報共有を図つていきました。人と人とのつながりを

*今回掲載した施政方針は、施政方針全文から一部を抜粋して、掲載したものです。施政方針の全文は、市ホームページからご覧いただけます。

■ <http://www.city.ma.kinoharashizuka.jp/bg/shicho/ent/981.html>

平成24年度 施政方針

平成24年度のまちづくりに対する決意を語りました。

るものと考えております。
震災がれきへの対応
東日本大震災で発生した、
がれきの処理については、市
長会らによって討議会において、
に基づいてお互いに支え合う
協働のまちづくりを進め、市
民一人一人の思いが生かされ
る「幸福実現都市牧之原市」
を目指してまいります。



平成24年度の市政経営

災害に強く互いに支え合う 協働のまちづくり

●施政方針 ●予算 ●主要事業

新年度がスタートしました。市の平成24年度予算は、一般会計で175億6,000万円。本年度の市政経営の方向性や予算の概要、主な事業などについて、お知らせします。

問い合わせ ▶施政方針 管理課 山本 ☎②0055
▶予算・主要事業 財政課 藤永 ☎②0054



昨年8月22日実施の地域防災対策に係る意見交換

に基づいてお互に支え合う
協働のまちづくりを進め、市
民一人一人の思いが生かされ
る「幸福実現都市牧之原市」
を目指してまいります。